

まち協通信



おのえ

小野江まちづくり協議会（小野江コミュニティセンター内 TEL 0598-56-6847）2014.1.1

新年号
(第5号)



武四郎まつり
マスクチャラクター
「たけちゃん」

あけましておめでとうございます。

会長 山中 和儀



本年も、小野江まちづくり協議会を、宜しく
お願ひ致します。

小野江小学校区の皆さまには、昨年は心残る、
素晴らしいものをたくさんいただきました。
特に、激しく降る雨の中での防災訓練。幼児
を連れたお母さんから、ご高齢の方まで、大勢
の皆さまが参加をしてくださいました。

また、受け持ちの作業を、一生懸命してください
ました、委員の人たちに感謝をしています。

今年もいろいろな活動を行ってまいります。

何をしているの?と、思つたら、そっぽに向
かづに、ちよつと声を掛けてみてください。

あんな事をして?と、思ったならば、そつと
教えてください。

気づかれたことがあれば、一言でもいいから、
参加してみてください。

こんな心で、頑張つて参ります。
ご指導のほど、よろしくお願ひします。



新年度に向けて

あけまして
おめでとうございます。

本年度は、武四郎クリーン作戦な
らびに武四郎見守り隊を実施いたし
ました。

見守り隊は、現在活動中です。

結成して、月日があまり経ってお
りませんが、現在の所、不審者の出
没した話は、聞いておりません。交
通事故についても同じく耳にしてお
りません。多少なりとも効果がある
のかと思っております。

児童の上下校だけでなく、自転車
を利用している姿を見かけた時等は
事故防止の注意喚起をできればお願
いします。

小学生の児童が、安全に、安心し
て上下校できるよう、まち協の皆さ
ま、並びに地域の方々のご協力をお
願いいたします。

あけましておめでとうございます。

ふれあい交流部会
部会長 濵田 洋子

新年おめでとうございます。
まちづくり協議会発足以来、
早や四年になろうとしています。
ふれあい交流部会も色々催し
てきましたが、まだまだ皆さん
の声を聞いて、楽しく、ふれあえる
事を考え、楽しく、住みよい小野
江地区を目指していきたいと思
います。

本年も皆さま方のご健勝を心より
祈念申し上げます。
少子高齢化が進む現在、健康で明る
い生活を送るには、近所ばかりでなく、
老若男女問わず、広く関心を持つ
ことが必要となってきます。小野江地
区には、昔から伝統や文化が存在して
います。地区人口が増加し、住民相互
間の結びつきが希薄になりつつも、ウ
オーキング・七夕まつり等を通じ、地
域の新たな発見や住民相互間の絆を
強くしていきたいと思います。



安全安心・青少年環境合同部会

部会長 奥田 信幸

地域元気・健康福祉合同部会

部会長 辻原 清和

<お知らせ>

H26. 2. 23 (日)
の“武四郎まつり”に、
まちづくり協議会も参加
協力します。
お楽しみに！！



★イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン★

2013年3月～2013年8月分のキャンペーンが終了し、総額31,790円分の黄色いレシートが、「小野江まちづくり協議会」のボックスに投函され、その1%にあたる300円分を事務用品（布ガムテープ2個）と、交換させていただきました。ご協力ありがとうございました。

9月から、新たに始まっています。“毎月11日”に「マックスバリュ川井町店」をご利用の際には、黄色いレシートを、「小野江まちづくり協議会」のボックスに投函していただけるとありがとうございます。



～小野江駐在所から～



フレッシュさを忘れず、
がんばります。
(小野江駐在所 山門)

松阪署管内において、平成25年12月15日までに、14名の方が事故により亡くなられております。

★スピードを控え、車間距離を十分にとって、前方の安全をしっかり確認してください！

★夜間の外出は、明るい色の服を着用し、反射材等を活用してください！

＜小野江駐在所管内・事故・犯罪発生状況＞

発生項目	交通事故状況		刑法犯発生状況	
発生期間	平成25年1月～12月15日まで		平成25年1月～12月15日まで	
発生内訳	発生項目	発生件数	発生項目	発生件数
	人身事故	16件（うち高齢者3名）	空き巣（うち侵入盗2件）	7件
	物損事故	73件（うち高齢者15名）	自動車盗難	2件
	※小野江駐在所管内とは 小野江町、肥留町、西肥留町 甚目町、舞出町の5地域です。		オートバイ盗難	2件
			車上ねらい	4件
			部品盗	2件
			その他（器物損壊・さい錢 盗・自転車盗等）	5件
			詐欺	1件

1月10日は、110番の日です！

★事件事故・緊急通報は、110番してください。

110番通報のポイント

通報を受けた110番センターの警務官が順次お聞きしますので、落ち着いて質問に答えてください。

- ・何がありましたか？ 「事故です」など、まず何があったかを簡単にお話しください。
- ・お怪我はありますか？ 「怪我の有無」、「119番をしたか」などお話しください。
- ・犯人は見ましたか？ 「犯人の特徴」、「どこに逃げたか」などをお話しください。
- ・いつ起きましたか？ 「今から〇分くらい前です」など時間をお話しください。
- ・どこでありましたか？ 目の前の建物や交差点など目標物で場所をお話しください。



※小野江駐在所管内において、“振り
込め詐欺等の電話”が、多発してお
ります。十分、気をつけてください。

★緊急の要件でない相談や問い合わせは、

#9110(有料)または059-224-9110(有料)の専用電話におかけください。

防災教室&防災訓練

命を守るために教室終わる

「想定外なことをせないかん。」と思っているとき、野崎という人がまち協に飛び込んできました。捕まえてみました。一生懸命に考え、その思いに答えてくれました。防災訓練（10月20日）に向けて、「命を守るためにの教室」（7月・8月・9月の3回）を開講し、多くの皆さんにご参加いただきました。

9/29の教室

今日では、大震災に等しいほどの、異常気象による災害に見舞われていますが、【想定外】という言葉で、忘れ去られるのではないかと思われます。伊豆大島では、行政の責任も問われていますが、危険を予知して、自分の命を守ろうとする行動を始めることが、大切だと思います。

小野江小学校区小野江まちづくり協議会では、これからも取り組んでまいります。
ご協力とご参加をよろしくお願ひします。

～防災訓練<10/20>から～

○防災訓練当日、参加者が減少するだろうと思っていましたが、

午前8時30分の警報に答えるように、各地区から避難者が増え続け、180名以上にまでなりました。

○雨に濡れながら風情ある、かわや（トイレ）を作って見せてもらいました。



○分担した役割を持つ各委員の、自然に見える行動が、素晴らしかった。

○小野江コミュニティセンター北広場を、自衛隊の甲機動車が、走りました。

幼児から大人まで、乗車体験ができました。東日本大震災のパネル展示を、隊員の方に紹介していただきました。



○雨の中、大きな男が、かまと炊き体験の湯を、小さなやかんで、何度も運ぶ姿。そのお湯を消防団がアルファ米に注いで、炊き出しの協力をしてくれました。



○「まだや、もう少しや。」と、戦いのように夏野菜カレーの炊き出しをがんばってくれた主婦連。



○腰を下ろした地下道の階段に、食器類を置き、炊き出しの食事をとる姿に、「すまないことをさせている。」と、胸に痛みを感じた時、「本当の避難は、こんなものさ。」の声に、ホッとしました。



○委員さんも一生懸命、避難者も一生懸命、見て・聞いて・感じてくれました。



○参加していただくことが、こんなにもありがたいことだと知ることが出来た一日でした。
ありがとうございました。



自然環境観察ウォーキング

9月21日（土）、まだ暑さが収まらない中、小さな秋をみつけさせていただくため、三重県環境学習情報センターから2名の先生を招き、雲出川河川敷のウォーキングを開催いたしました。

途中、手力男神社（甚目町）で、落ち葉の形や香りで木の種類を当てたり、台風の爪痕が残っている雲出川河川敷公園で、色紙の色と同じ草花や木の葉を探すクイズをしたりしました。

普段、「どんぐり」と何気なく言っているものにも、色々な種類や名前があり、道ばたの草花木々の名前が解ると、通学や散歩がもっと楽しくなると思います。

（地域元気・健康福祉合同部会部会長　辻原　清和）



河川敷公園周辺散



色紙と同じ色の物さがし

第7回 小野江地区ふれあい祭り

ご来場、ご協力ありがとうございました。

10月13日(日)、開催いたしました。

秋晴れの空の下、運動場に地域の皆さんが多く集い、うれしい気持ちでいっぱいになりました。三雲中吹奏楽部の皆さんの楽しい演奏で始まり、ふれあいくじ・各コーナー・小運動会とスムーズに進行し、にぎやかな祭りとなりました。小野江小6年生や先生方、ボランティアの皆さん、ご協力ありがとうございました。また、実行委員の熱心な取り組みもあり、このように盛大に行うことができました。ありがとうございました。

来年度も、地域の祭りとして皆さんに楽しんでいただけるよう協議していきたいと思います。

ご意見をお聞かせください。

（ふれあい交流部会部会長　濱田洋子）



栗子まき



わたがしコーナー



交通安全教室



サッカーチャレンジ